

LOS CAPITALES



EDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ

- ▶ *Artemundi Global Fund*
- ▶ *Banco Santander México*
- ▶ *Empresas ICA, Grupo Petromex*

Interesante el concepto del nuevo fondo de inversión Artemundi Global Fund (AGF) que se inscribe con un capital de 225-150 millones de dólares, lo que lo convierte en el primer fondo de inversión privado que concentra sus objetivos en un portafolio bien diversificado de obras de arte firmadas por artistas universalmente reconocidos. La principal meta de AGF, nos dicen, es preservar el capital, lograr una tasa atractiva de retorno y conseguir la apreciación del capital.

En los últimos 20 años el arte ha sido el rubro menos devaluado del mercado de inversiones, si se le compara tanto con los bienes raíces como con la bolsa. En un clima de volatilidad mercantil, el arte promete sólidas ganancias. Mientras la bolsa puede sufrir pérdidas de dos dígitos en un día, el mercado del arte muestra mucha estabilidad gracias a la limitada oferta de obras valiosas. Igualmente importante es el hecho de que el arte es la única inversión que proporciona un valor adicional: el placer estético, emocional e incluso de reconocimiento social.

La administración y coordinación de Artemundi Global Fund es conducida por instituciones de probada reputación como Alter Domus, KPMG, Kirkpatrick & Lockhart/Gates LLP, Sánchez-Medina, González & Quesada LLP y Lloyds of London.

▶ Quién es quién en los negocios

Buenos Comentarios de la clientela del Banco Santander que preside Marcos Martínez Gatica, respecto a la campaña multimedia en donde destacó la importancia del cuidado y ahorro del agua, a través de su canal privado de televisión en todas las pantallas de video ubicadas en sus sucursales a nivel nacional. Son más de mil sucursales, alcanzando así a una audiencia promedio diaria de 500 mil personas, y tendrá una duración aproximada de tres meses.

De esta forma, Santander México es el primer banco que ha decidido sumarse a las estrategias iniciadas por el Gobierno del Distrito Federal (GDF) para fomentar el ahorro de agua entre sus clientes y visitantes.

Los contratos de Empresas ICA por ejecutar suman 45 mil 764 millones de pesos, cifra que aumenta la confianza del inversionista en las acciones que opera la Bolsa Mexicana de Valores. La más reciente licitación ganada fue la de Ica Flour Daniel, por 638 millones de dólares, para construir nuevas instalaciones en las refinerías de Ciudad Madero y Cadereyta donde se producirán gasolinas de ultra bajo azufre. El proyecto contempla contratos de obra pública para el desarrollo de la ingeniería, procura y construcción de tres plantas post-tratamiento de gasolina catalítica y tres unidades regeneradoras de amina. El proyecto forma parte del plan de infraestructura 2007-2012, y consideramos que la noticia es positiva tanto por el tamaño del proyecto como por el hecho que ICA continúa sumando proyectos importantes a su backlog a pesar del recorte presupuestal para el sector de infraestructura.

▶ Los capitales en provincia

CAJAZA GARCÍA, NL. Grupo Petromex, una compañía subsidiaria de ALFA, colocó bonos por 200 millones de dólares en el mercado de los EU. Al respecto Dionisio Garza Medina, presidente del Consejo de Administración y director general Ejecutivo de ALFA, afirmó: "Esta emisión se suma a la que realizó Alestra la semana pasada y contribuye a reforzar aún más las sólidas finanzas de ALFA. Nos permite refinanciar a cinco años ciertos pasivos de nuestra subsidiaria Petromex que vencían este año y el siguiente, ganando así una mayor flexibilidad financiera."

LEBMA, Méx. Grupo Kuo, inauguró aquí una planta de su subsidiaria macro-m, (macro-m), con la cual consolida su posición en el negocio de nanotecnología. El consorcio cuenta actualmente con tres líneas de productos: a) aditivos para polímeros, b) compuestos plásticos a par-



Continúa en siguiente hoja

Fecha	Sección	Página
28.08.2009	Finanzas	3

tir de nanomateriales y c) nanomateriales con propiedades especiales, como liberación controlada. La nueva planta de síntesis de aditivos nanoestructurados tiene una capacidad de producción de 250 toneladas anuales y es producto de diez años de inversión en investigación, y motivo de cinco patentes internacionales (en proceso). Fernando Senderos, presidente del Consejo de Administración de Grupo Kuo, se posiciona como uno de los pioneros entre los corporativos mexicanos en establecer una subsidiaria en el área de nanotecnología.

loscapitales@yahoo.com.mx